

THE COMMONWEALTH OF MASSACHUSETTS
MASSACHUSETTS DEPARTMENT OF TRANSPORTATION – HIGHWAY DIVISION
AVISO DE AUDIENCIA PÚBLICA DE DISEÑO VIRTUAL
Project File No. 610923

Se realizará una audiencia pública de diseño/plan virtual en vivo en el sitio web de MassDOT a continuación para presentar el diseño/plan del proyecto propuesto de mejoras de Marston Street y East Haverhill Street en Lawrence, MA.

CUÁNDO: Lunes 27 de septiembre de 2021, 6:00 p.m.

PROPÓSITO: El propósito de esta audiencia es brindar al público la oportunidad de familiarizarse completamente con las mejoras propuestas en el proyecto de Marston Street y East Haverhill Street. Todas las opiniones y comentarios presentados en respuesta a la audiencia serán revisados y considerados en la mayor medida posible.

PROPUESTA: El Proyecto propuesto consiste en la reconstrucción y mejoras a los segmentos de Marston Street y East Haverhill Street en Lawrence. El propósito principal del proyecto es mejorar la seguridad. Las mejoras propuestas incluyen la construcción de acomodaciones mejoradas para bicicletas y peatones que incluyen aceras continuas de hormigón de cemento de 8 pies y rampas peatonales en las aceras que cumplen con la ADA, y un camino de uso compartido de hormigón de cemento de 10 pies en toda el área del proyecto. La Escuela Primaria Parthum está inmediatamente adyacente a la intersección, y mejoradas en la acomodaciones-multimodales aumentarán las oportunidades para que los niños en edad escolar caminen y / o anden en bicicleta a la escuela de manera segura desde los vecindarios circundantes. Las mejoras propuestas también incluyen la construcción de una señal de tráfico totalmente activada y modificaciones geométricas para reducir las áreas de conflicto, minimizar las distancias de cruce de peatones y aumentar la seguridad de vehículos, peatones y bicicletas en la intersección de entrada de la ciudad.

Un seguro servidumbre de paso es necesario para este proyecto. Es posible que se requieran adquisiciones en cuotas de derechos y servidumbres permanentes o temporales. La ciudad de Lawrence es responsable de adquirir todos los derechos necesarios en terrenos públicos o privados. La política de MassDOT con respecto a las adquisiciones de tierras se presentará en la audiencia.

Las consultas sobre el proyecto, las declaraciones escritas y otras pruebas relacionadas con el compromiso propuesto pueden enviarse a Carrie E. Lavalley, P.E., Ingeniera en jefe Interina, por correo electrónico a MassDOTProjectManagement@dot.state.ma.us o por correo de EE. UU. A Suite 6340, 10 Park Plaza, Boston, MA 02116, Atención: **Gestión de proyectos**, Archivo de proyecto No. 610923. Las declaraciones y pruebas que se pretendan incluir en la transcripción de la audiencia pública deben enviarse por correo electrónico o con matasellos a más tardar diez (10) días hábiles después de que se publique la audiencia en el sitio web de MassDOT que se enumera a continuación.

Esta audiencia es accesible para personas con discapacidad. MassDOT proporciona adaptaciones razonables y / o asistencia lingüística sin cargo a pedido (por ejemplo, intérpretes en lenguaje de señas estadounidense e idiomas distintos al inglés, subtítulos en vivo, videos, dispositivos de ayuda auditiva y formatos de materiales alternativos), según esté disponible. Para obtener ayuda con el idioma o la adaptación, comuníquese con el Director de Derechos Civiles y Diversidad de MassDOT por teléfono (857-368-8580), TTD / TTY al (857) 266-0603, fax (857) 368-0602 o por correo electrónico (MassDOT.CivilRights@dot.state.ma.us).

Las solicitudes deben realizarse lo antes posible antes de la reunión, y para los servicios más difíciles de organizar, incluido el lenguaje de señas, CART o traducción o interpretación de idiomas, las solicitudes deben realizarse al menos diez días hábiles antes de la audiencia.

Esta audiencia pública de diseño virtual o un anuncio de cancelación se publicará en Internet en www.mass.gov/massdot-highway-design-public-hearings.

JONATHAN GULLIVER
ADMINISTRADOR DE AUTOPISTA

CARRIE E. LAVALLEE, P.E.
INGENERA JEFE INTERINA